



学校だより

絆 きずな

金武町立嘉芸小学校  
 屋嘉1470番地  
 児童：224名  
 職員：29名  
 発行：校長 島袋ゆかり

## 卒業する先輩方へ 感謝の思い を込めて

### 6年生を送る会



3月5日、完成したばかりの嘉芸小体育館で、児童会主催の「6年生を送る会」が行われました。ダンスや手作りメダルのプレゼント、綱引きや大縄跳び対決、ボール運び、しっぽ取り、デカパン競争等、これまでお世話になった6年生のために各学年内容を考え、一緒になって楽しい時間を過ごしました。みんなが楽しんでいる様子を見ると、嘉芸小の子供たちの仲の良さと、みんな6年生のことが大好きなんだなあと感じました。



### 校長講話 「何のために勉強するの？」

3月7日、新体育館で今年度最後の校長講話を行いました。全児童を目の前にして講話をするのが1年半ぶりだったのですが、校長として一番伝えたかったことを最後にみんなに話すことができました。勉強が嫌いな人や、学校に行くのがイヤだなあと思うことがある人もいます。そんな時に今日の話思い出してくれたら嬉しいです。

### 新体育館 よろしく

令和5年2学期の始業式の日、「ありがとう」の気持ちとともに旧体育館にお別れをしました。そして待ちに待った新体育館が完成！ 3月4日、体育館に全員集合し大事な会を開き、多くの人の思いが込められて作られた体育館を大切に使うことを確認しました。児童の中から出た、体育館に伝えたいという「よろしくお願いします！」の言葉を全員で大きな声で伝えました！



何のために  
 私たちは学ぶの？

豊かで幸せな  
 人生を送るため

日本 15歳まではみんな平等に学校教育を受けられる  
 パキスタン農村部 女性は学校に行かせてもらえない  
 読み・書き・計算 電気料の請求書 → ?  
 粉ミルクの説明書き → ?  
 「わからない・知らない」ことで、不幸にならないように！  
 世の中を知る力を身に付けている  
 学びとは、決して盗まれることのない財産

# 体験・交流を通して 知・徳・体 の成長を！

## 楽天応援団 あいさつ運動

2月21日朝、楽天イーグルスの球団マスコット・クラッチーナとチアリーダー・エンジェルズが嘉芸小を訪れあいさつ運動を行いました。

あいにくの雨で、児童玄関でのあいさつ運動になりましたが、それが幸い子供たちはフロアに集まりクラッチーナやエンジェルズに話しかけたりサインをおねだりしたりと大盛り上がりでした。テイルリースポーツにも左上の写真入りの記事が掲載されています。



## 雪遊び体験 2

先日の新潟県六日町小学校に続き、福島県須賀川市青年会議所から発泡スチロール20箱分の雪のプレゼントが届きました。今回は4・5年生が雪遊びを体験。日中は23℃まで気温が上がり、子供たちは半袖姿で雪遊び！「冷たい！」と叫びながらも気持ちよさそうに遊んでいました。日本列島が南北に長いことが実感できる写真ですね。

福島県須賀川市とは長い交流があるとのこと。今回は、沖縄県子ども会育成連絡協議会副会長の大城一之さんが嘉芸小と繋げてくださいました。ありがとうございました。須賀川市には動画を作成して感謝の気持ちを届けます。



## 金武中で体験授業

2月27日、今年度3回目最後の小中連携の取組「小6アプローチ」が金武中学校で行われました。今回は三小学校の6年生が4クラスに分かれ、国語・数学・社会・英語の授業をそれぞれ体験しました。これまでとは異なり中学校での体験ということで、子供たちは緊張感の中で授業を受けていました。それでも、時間が経つにつれ表情が和らぎ、自分の思いを積極的に発言したりしていたとのこと。中学進学への期待が高まります。

4月からは中学生！持ち前の一生懸命さを中学でも発揮してね！

